
第 477 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 24 年７月１７日（火） 午後 1 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数   11 名 

出席委員   9 名   

委 員 長  清野 雅子 

委   員  望月 善次 

委      員    坂本  修 

委   員  柴田 和子 

委   員  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員   國分 正人（新任） 

 

欠席委員  ２名   委   員    福田 泰司 

委   員  遠藤 雅也 

 

社 側 出 席 者   

楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          矢後 勝洋（特別顧問） 

山口 英二（常務取締役）  

      淵沢 行則（取締役報道制作局長） 

          菅野 智（営業局長） 

            平井 雅幸（報道制作局次長） 

 

事 務 局      遠藤 隆（編成技術局長） 

 畠  義真 (編成技術局次長） 

             平山 亜希子（編成技術局編成部主任） 

 

４． 議  題   

1． 6/29（金） 16:25～17:55 ５きげんテレビ「５きげんキャラバン IN 雫石」 

2. その他 
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５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

・ 視聴者からのご意見 

６．意見 

委員側意見 

〇今回の番組は気楽に楽しく見た。花工房らら倶楽部が会場だったが、偏るわけでもなく

楽しく見られた。 

〇ガーデングッズはカメラの移動が速くて、よくわからず、温室の中をゆっくり見渡した

かった。 

〇ＰＲ色はあるが、バランスよく、ライブ感もあり、いいできだった。 

〇紹介のなかでいろんな地図や遊びの内容が詳しくでていればよかった。 

〇雫石には個性的な人が住んでいるイメージがあり、元気な「かっちゃん」たちのいると

ころなので、土臭い部分が何か所かあったほうがいいと思った。 

〇「アンネフランクのバラ」があったが、あれはなかなか手に入らない、特別栽培のもの

で、特別に分けてもらった平和のバラである。もう少し調べて、掘り下げてもらえたらよ

かった。温泉は混浴かどうか明示してほしい。 

〇キャリアのある方が出演し安心してみていられたが、新しい発見、トピックがなかった。

定番に過ぎた。 

〇紹介する過程でクリスマスローズを頻繁に紹介していたが季節的に見ることができなか

った。映像を紹介してもらえたらよかった。 

〇視聴者のメールを読んでいるところはほかのアナウンサーがしゃべっていて聞きづらか

った。 

テレビ岩手側意見 

〇中継場所の選定は雨になってしまうと、1 時間 30 分全編中継なので、雨の場合のプログ

ラムである程度構成が転換できる場所が必要となることを考慮した。 

〇テーマについては、その土地の好きなところということにすると、視聴者からの情報で

テレビスタッフが気づいていない「人」、「発見」があり、番組にも生きると思っている。 

〇生放送でなかなか時間が足りない。１時間３０分で土地の PR、土地の良さを伝える努力

をしていかないといけない。 

〇事前の打ち合わせでクリスマスローズの盛りの映像がないと言われたので、使えなかっ

た。 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

 特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 
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平成 24 年 7 月 24 日(火)（午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開 

 


